

3学年通信

尾道市立高西中学校
3学年通信第6号
令和元年6月25日

みんなが主役となって輝きました☆

団ごとに計画を立てて、練習を積み重ねてきた体育大会。残念なことに雨天のため、日曜日に延期になりましたが、曇り空の下、無事に体育大会を行うことができました。

どの団もリーダーを中心に全力で頑張った1日だったと思います。他学年の先生からも「失敗しても誰も責めなかったのが、後輩も安心してた」、「リーダーたちの頑張りが本当に素晴らしかった」と褒めていただきました。本当によく頑張りました！！



パワフルなタイヤ奪い！それぞれ作戦を立てて臨んだ本番もみなさんの力強さとナイスチームワークが全開でした。

学級対抗リレー。どのクラスも全力で走り切りました。クラスのみんなでつなぐバトン。きっとみんなの絆も深まったことでしょう。元気いっぱい応援するみなさんの姿も印象的でした。



係の仕事の様子です。担当の仕事を一生涯懸命しています。高取さんと花谷さんは3年連続放送係。臨機応変に臨場感あふれる実況で会を盛り上げてくれました☆



今年新たに取り組んだ応援合戦。練習計画、ぼんぼんの準備などたくさんの時間をかけて準備してきました。みなさんのかわいらしさとはつつとしたさわやかさが光り輝いていましたね。どの団も笑顔と頑張りが満開の素敵な演技でした。



色別競技も頑張りました。

リーダーを中心に練習してきた成果が発揮できたでしょうか。たとえ失敗しても励ます姿、とてもかっこよかったです。



保護者のみなさまへ

お忙しい中、体育大会へ来ていただき、ありがとうございました。また、準備や片付け、綱引きへの参加のご協力ありがとうございました。来月にはPTCもあります。よろしくお祈りします。